



学校だより

第 4 号

令和 3 年 6 月 23 日
仙台市立東長町小学校
児童数: 783 名 (6/23 現在)



令和 3 年度
協働型学校評価
重点目標

「自分から先に、プラスワン

あいさつで、みんなすまいる！」

5年野外活動～みんなで登った泉ヶ岳

例年より 7 日ほど遅く、梅雨入りしましたが、今週も傘の出番は少なそうです。

6 月 10 日 (木) に、5 年生が泉ヶ岳で野外活動を行いました。新型コロナウイルス感染予防の観点から、今年度は、日帰りで、登山を行いました。頂上まで登った後、お弁当を食べました。天候に恵まれて、頂上付近からの眺めはすばらしく、子供たちは感動していました。

6 月 11 日 (金) は、「野外活動デー」と称して、校庭で、木片クラフト・ドライアイスを使ったキャンプファイヤー・フォトハンターを行いました。楽しく活動ができ、子供たちにとって、充実した 2 日間となりました。



頂上付近でお弁当を食べる子供たち(6.10)

7月の行事予定

6 月 28 日 (月) 4 年出前授業① 委員会活動	2 9 日 (火) 1 年耳鼻科検診 SC	3 0 日 (水) 4 年出前授業② クラブ活動	7 月 1 日 (木) 読み聞かせ 3 年 PTA 運営委員会	2 日 (金)	3 日 (土)
5 日 (月) 代表委員会	6 日 (火) 音楽朝会 (TV) SC	7 日 (水) PTA 会費集金日 クラブ活動	8 日 (木) 読み聞かせ 4 年	9 日 (金)	1 0 日 (土)
1 2 日 (月)	1 3 日 (火) SC	1 4 日 (水)	1 5 日 (木) 読み聞かせ 1 年・わ 3 年出前授業	1 6 日 (金)	1 7 日 (土)
1 9 日 (月) 給食最終日	2 0 日 (火) 夏休み前朝会 (TV) 短縮 4 校時限	2 1 日 (水) 夏季休業日	2 2 日 (木) 海の日	2 3 日 (金) スポーツの日	2 4 日 (土)
2 6 日 (月) 夏季休業日 個人面談①	2 7 日 (火) 夏季休業日 個人面談②	2 8 日 (水) 夏季休業日 個人面談③	2 9 日 (木) 夏季休業日 個人面談④	3 0 日 (金) 夏季休業日 個人面談⑤ (予備日)	3 1 日 (土) 市長選前日準備 (体育館) 施設開放停止

※「個人面談」の詳細については、後ほど文書でお知らせいたします。

※SC: スクールカウンセラー来校日

※新型コロナウイルスの感染状況により変更することがあります。

学校評議員・学校関係者評価委員会より

令和3年度の学校評議員・学校関係者評価委員は次の方々です。よろしくお願いいたします。

松 公男 様	[学校評議員 郡山矢来町内会長]
相澤 宏樹 様	[学校評議員 元PTA会長]
菅原 礼子 様	[学校評議員 すがわら幼稚園 副園長]
石川 昌征 様	[学校関係者評価委員 郡山民生委員・主任児童委員・学校支援地域本部 SV]
星 彰博 様	[学校関係者評価委員 東長町児童館館長]
杉本 節子 様	[学校関係者評価委員 郡山民生委員児童委員副会長]
小原 純 様	[学校関係者評価委員 八本松市民センター 館長]
櫻井 美之 様	[学校関係者評価委員 学校支援地域本部 SV]
佐藤 博紀 様	[学校関係者評価委員 東長町小学校 PTA 会長]
兼子 優子 様	[学校関係者評価委員 東長町小学校 PTA 副会長]



6月17日(木)、第1回学校評議員・学校関係者評価委員会を行いました。学校評議員・学校関係者評価委員の皆様から、貴重なご意見をいただきましたので、ご紹介します。

- いじめアンケートの個別の案件について、子供たちに聞き取りしたことを、加害、被害双方の保護者に連絡することは、事実を知ることができ、親として、有り難い。
- エアコンが設置されている良い環境の教室で子供たちが学習できている。先生たちは、黒板を使ったり、タブレットを活用したりと、それぞれ工夫して授業を行っていた。
- 授業中、良い姿勢が保てない児童がいた。授業中の姿勢を良くすることが大切である。

学校ボランティア紹介



学校ボランティア代表の方のお話(6.15)

いつも、様々なボランティアの方々に支えられ、子供たちの教育活動をスムーズに進めることができます。

6月15日(火)に学校ボランティア紹介の朝会をTV放送で行いました。防犯ボランティア巡視員・学校支援地域本部スーパーバイザー・小1生活学習サポーター・読み聞かせボランティアの各代表の方4人にご出席いただきました。子供たちには、「お会いしたときには、感謝の気持ちを込めて、元気な挨拶をしましょう。」と呼び掛けました。

水泳学習が始まりました。

6月21日(月)より、水泳学習が始まりました。今年度の水泳学習は、お知らせしたとおり、水慣れ中心の学習を1クラスずつ行います。また、教員が複数で見守り、指導を行います。最初にプールに入ったのは、小学校の水泳学習が初めての2年5組でした。子供たちは、教員の指示をきちんと聞き、楽しそうに水泳学習に取り組んでいました。



プールを一列で歩く子供たち(6.21)